

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 113

03. November 2009

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Andrej Gelenberg, Diana Howey, Lutz Krumme, Dino Kussy, Markus Künne, Marie Reitz, Felix Schäfer, Tristan Skudlik, Dennis Spyra, Manuel Sträßer, Henning Timm
- Verspätet: Gülşah Ibas, David Kampmann, Ramin Roham-Pour
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Anke Arndt, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Dominik Kopczynski, Sascha Kwiatkowski
- Für diese Sitzung entschuldigt: Martin Matzat, Fabian Schlenz
- Abwesend: Christine Yvonne Bergemann, Christoph Stahl
- Gäste: Robert Niehage, Tobias Franke, Simon Dierl
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokolle</b>	<b>3</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Rollenspiel-AG</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Wahl des Protokollantenvertreters</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Grill</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Redner für das Gedenkkolloqium</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Kioskfinanzen</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>Dortmunder Alumni-Tag</b>	<b>5</b>
<b>11</b>	<b>Geschirr in der Teeküche</b>	<b>5</b>
<b>12</b>	<b>KIF</b>	<b>6</b>
<b>13</b>	<b>FVV</b>	<b>6</b>

**14 Newsletter**

**6**

**15 Sonstiges**

**6**

## 1 Protokolle

- 107, 108, 109: Status unbekannt
- 110 “Kooperationsprotokoll”, muss noch fertig gestellt werden
- 111 PDF-Version ist fertig, wurde ausgehangen, steht im SVN, ist jedoch noch nicht im Wiki verlinkt
- 112 Korrekturen noch nicht eingearbeitet

## 2 Post

- Grill, Rechnung zu Grill

## 3 Mails

- Wiki-Symposium fällt leider aus
- Anmeldezeiträume für Wintersemester
- Frage wegen Angebot Prüfungstrainer Informatik → Tristan will das Probeexemplar anfordern und prüfen.
- Fachschaften-Preis: Wir haben nicht gewonnen
- Frage zur DPO2001:

Muss ein mit einer nichtbestanden Prüfung angefangenes Prüfungsverfahren auch beendet werden, wenn man den Schwerpunktbereich wechselt und die Prüfung nicht zum neuen Schwerpunktbereich gehört?

## 4 Berichte

- Grill ist eingetroffen
- Bezüglich Studierendensekretariat und dort verschollener FSR-Liste: Die Liste soll einfach erneut eingereicht werden.
- FVV:
  - Die Raumreservierung ist nun bestätigt
  - Dino hat die Wahlunterlagen vorbereitet.
  - Heiko Falk hat zugesagt, für die Pokalübergabe bei der FVV anwesend sein zu können.
- HaSt-Antrag für O-Phasenmittel wurde eingereicht
- Michael Hesse hat sein Fach im Büro geräumt
- LLP-Umfrage des nächsten Semesters läuft an. Dozenten haben auf Mails schon geantwortet
- Termin der nächsten LuSt-Sitzung ist der 2. Dezember. Das Treffen mit Frau Kern-Isberner findet daher am 1. Dezember um 10:15 statt.

*Ankunft: Ramin Roham-Pour (14:30)*

*Ankunft: David Kampmann (14:30)*

## 5 Rollenspiel-AG

- Bisher treffen sich die Rollenspielfans an der Fachschaft eher inoffiziell. Sie würden nun gerne eine Rollenspiel-AG gründen.
- Vorteile:
  - Raumreservierungen (auch am Wochenende) wären einfacher zu organisieren
  - Grundsätzlich würde eine offizielle AG die Koordination vereinfachen
  - Zudem könnten interessierte Erstis damit an die Fachschaft herangeführt werden.
  - Möglichkeit der Materialsammlung und Lagerung
  - Die schon gute Verbindung zu Tellurian (Händler für Rollenspielzubehör in der Umgebung der TU) könnten durch eine AG besser formalisiert werden (ähnlich wie bei den Munchkin-Turnieren)
  - Es wären kleinere und größere Veranstaltungen möglich. Als Beispiel wurden Multi-Parallel-Runden und Schnupperrunden genannt.
  - Das Ausprobieren von neuen Systemen wäre einfach möglich
  - Es könnten Spielesterkurse veranstaltet werden. “Wie schreibt man schöne Szenarien?”
- Frage: Werden Mittel von der Fachschaft benötigt? → Nein. Hauptsächlich wird der AG-Status zur Koordinierung und zur Nutzung des Wikis benötigt
- Vorschlag: Admins ansprechen. Diese stellen dann Redmine-Projekt, Wiki-Seite, Mailingliste und ähnliche technische Hilfsmittel problemlos zur Verfügung.
- Sicherheitshalber sollte die AG trotzdem vom FSR offiziell anerkannt werden.
- Meinungsbild:

Wer ist dafür, dass die Fachschaft die sich bald gründende Rollenspiel-AG unterstützt?

19/1/2 J/N/E

Somit wird die Rollenspiel-AG vom FSR unterstützt.

## 6 Wahl des Protokollantenvertreters

- Wie bisher sollten wir mindestens zwei Stellvertreter haben.
- Zur Wahl stellen sich Henning Timm, Diana Howey und Elisabeth Böhmer.
- Wahlmodus: Blockwahl. Die genauen Aufgaben werden dann innerhalb dieser Gruppe ausgehandelt.  
14/2/3 J/N/E  
Somit sind Henning Timm, Diana Howey und Elisabeth Böhmer die Protokollantenvertreter.

## 7 Grill

- Aus Sicherheitsgründen sollten wir den neuen Grill im Raum anketten. Er könnte sonst zu schnell entwendet werden.
- Dino will mit Herrn Decker abklären, wie der Grill am besten befestigt werden kann.
- Da der Grill von den Alumni bezahlt wurde, sollte ein Hinweis darauf (Im Sinne von: “Grill wurde gesponsort von den Alumni Informatik Dortmund”) angebracht werden.

- Bisher war geplant, eine Plakette anzufertigen und am Grill zu befestigen.
- Die Oberfläche des Grills ist nicht zur Bearbeitung geeignet (Bohren/Ausschneiden/Prägen nicht gut möglich)
- Vorschlag: Schild oder Plakette nicht fest am Grill befestigen, jedoch danebenstellen respektive daran aufhängen, sobald der Grill verwendet wird.
- → Das Thema soll nach der Sitzung in kleiner Gruppe diskutiert werden.

## 8 Redner für das Gedenkkolloquium

- Für das Gedenkkolloquium zu Ehren Ingo Wegeners wurde ein Student gesucht, der aus studentischer Perspektive eine Rede hält.
- Der Name wird noch für das Flyer benötigt.
- Markus Künne wird sich mit den Ansprechpartnern in Verbindung setzen.

## 9 Kioskfinanzen

- Sämtliches Startkapital ist inzwischen an die Fachschaft zurückgeflossen.
- Der Kiosk hat weiterhin “gut genügend” Geld, um sich selber zu finanzieren sowie diverse Anschaffungen vorzunehmen, so sie nötig werden.

## 10 Dortmunder Alumni-Tag

- Findet statt am Freitag, den 6. November 2009
- Es wird für vormittags noch Unterstützung gebraucht, die Räume am Campus Süd müssen vorbereitet werden. Der Arbeitsaufwand wird auf 30-45 Minuten geschätzt.
- Marie und Tristan melden sich für den Aufbau, müssen aber noch den genauen Termin abklären.
- Frage an Event-AG: Kann sich die Event-AG um die Kaffeepause kümmern? -j Andreas wird sich mit Herrn Decker in Verbindung setzen
- Vorschlag: DAT wäre eine gute Gelegenheit, den neuen Grill einzuweihen; dazu würde allerdings ein Grillmeister benötigt.
- Bedenken: Grillangebot würde mit Buffet vom Studentenwerk kollidieren. Zudem findet an dem Tag auch CampusTotal statt.

*Ankunft: Gülsah Ibas (15:00)*

## 11 Geschirr in der Teeküche

- Es werden jeweils dreißig Teller benötigt (Pizza-Größe und normale Größe)
- Preisauskunft: die normalen Teller fangen bei etwa 49 Cent an, die Pizzateller sind erst mit Preisen weit über 1 Euro zu bekommen.
- Einwurf: Gastro-Bedarf garantiert Nachkaufmöglichkeit, bei Anbieter wie Ikea könnte nach Sortimentswechsel der Austausch von defekten Tellern schwieriger werden.

Finanzbeschluss:

Der FSR stellt Marie Reitz bis zu 100 Euro für die Anschaffung von 30 Pizzatellern und 30 regulären Tellern zur Verfügung

13/4/3 J/N/E

Der Beschluss ist aufgrund fehlender 2/3-Mehrheit nicht verabschiedet!

## 12 KIF

- Standardprozedere: FSRK erstattet Kosten bis zu 150 Euro, der FSR wird ebenfalls zusätzlich bis zu 150 Euro erstatten.
- Ein spezieller Beschluss ist vor der KIF nicht nötig.

## 13 FVV

- Die FVV muss noch in einigen Veranstaltungen angekündigt werden. Eine Liste der Vorlesungen befindet sich am Whiteboard des Büros.
- Ramin kümmert sich um Kaffee und Kuchen. Hier sind keine Probleme zu erwarten.
- Wir brauchen noch einen zweiten Protokollanten. Andreas Ebert meldet sich freiwillig.
- Für den Bericht des Fachschaftsrates meldet sich Felix

## 14 Newsletter

(keine Themen)

## 15 Sonstiges

- die offizielle Schlüsselübergabe von David an Felix ist immer noch nicht erfolgt.
- Der Grill sollte vor erster Inbetriebnahme noch eine Möglichkeit erhalten, den Rost anzuheben, um Kohle nachfüllen zu können. Hier werden diverse Ideen wie feuerfestes Band, Handschuhe etc. vorgeschlagen.
- Frage bei O-Phasen-HaSt-Antrag: Sollte man eher die 1000 Euro aus dem Lehrpreis dafür nutzen, anstelle die HaSt dazu zu bemühen? Dies wird von unserer Seite nicht erwünscht.
- Frage: Was ist mit dem Münzkopierer geschehen?
  - Diverse Leute wurden bereits zu dem Thema befragt, davon fühlte sich keiner zuständig.
  - Nach aktuellem Stand wurde der Kopierer abgeholt. Weitere Informationen liegen nicht vor.
  - Bei IRB und bei Firma Haase (für den Kopierer zuständig) sollte zu dem Thema noch nachgefragt werden.
- Keine Neuigkeiten zu Whiteboardwischern. Angeblich stand eine Neuanschaffung an.

*Die Sitzung wird geschlossen (15:19)*